



## SACACORCHOS

- Aquel dicho de que muchos políticos se parecen al nopal, por las propiedades que les descubren, se aprecia los últimos días en dos casos de personajes vinculados a dos partidos políticos.
- El primer caso corresponde al dirigente nacional del PRI, Alejandro "Alito" Moreno, de quien se siguen dando a conocer no sólo propiedades inmobiliarias, sino la asignación de contratos con empresas vinculadas al Partido Verde.
- Se trata de algo que ya fue denunciado por una militante de dicho partido y que ha generado recursos judiciales.
- El segundo caso corresponde a Javier Corral, exgobernador de Chihuahua, expanista y ahora cercano a Morena, a quien le han descubierto varios inmuebles que no habían sido reportados en sus declaraciones patrimoniales.
- Se trata de noticias que ya no sorprenden a los mexicanos, quienes se han acostumbrado a que se den a conocer este tipo de información, de políticos de todos los partidos y durante varios sexenios.
- Todavía resuena aquello de que un político pobre es un pobre político.